



Arremete AMLO contra corridos; políticos se cuelgan de cantantes

Por ejemplo, tras ser derrotado en el debate de aspirantes a la gubernatura de Coahuila, el entonces candidato de Morena, Armando Guadiana, soltó desesperado: “vamos a traer a Peso Pluma”.

“Traigo las cachas orgullosamente... Cuido la plaza del señor Guzmán”, dice una de las canciones más exitosas del cantante.

Por su parte, conocedor del impacto de las redes sociales, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, se acercó a Hassan para tomarse una foto, que publicó acompañada por el texto: “¿Lo traemos a Nuevo León?”.

La imagen fue tomada en el estadio Akron, en el marco de una pelea del Canelo Álvarez... Y el mismo día, Ignacio Mier, coordinador de los diputados federales de Morena, y presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, también posó en una foto con el joven cantante.

<https://24horaspuebla.com/2023/06/27/arremete-amlo-contra-corridos-politicos-se-cuelgan-de-cantantes/>